

Preparación de la actividad:

Se divide a la clase en grupos de 5-6 alumnos. Cada grupo nombrará un **portavoz** que será quién exponga a la clase las conclusiones de su equipo.

En función del nivel de conocimientos acerca del virus se puede comenzar ofreciendo una breve explicación del tema, para ello se puede utilizar como material la hoja de trabajo para el desarrollo de la actividad nº 1 (III)

Entregar a cada equipo una hoja de trabajo para el desarrollo de la actividad nº 2 y conceder 25 minutos para su ejecución.

Desarrollo de la actividad

Transcurrido el tiempo otorgado, cada **portavoz** expondrá las conclusiones que su grupo ha elaborado.

Se iniciará una discusión, moderada por **el/la profesor/a** en la que los participantes ofrecerán argumentos que justifiquen sus diferentes puntos de vista.

Finalmente, **el/la profesor/a** concluirá resumiendo los principales puntos de vista **surgidos**, procurando centrar la atención en la conclusión de la importancia de la solidaridad y la no discriminación.

ACTIVIDAD Nº 7: HOJA DE TRABAJO I

Fernando y Pepa son novios, han oído hablar del SIDA, pero no han prestado mucha atención porque piensan que en su ambiente no hay nadie con este problema.

Un día, al llegar a casa, Fernando encuentra a sus padres muy alterados. Se han enterado por unos conocidos de que uno de sus primos, Luis, al que suelen invitar a pasar varios días con ellos todos los veranos, tiene el SIDA. Han hablado con Luis y éste les ha confirmado la noticia, aunque les ha pedido por favor que no le cuenten nada a sus padres porque piensa que todavía no están preparados para saberlo.

Además del gran disgusto que esto ha causado, ha surgido una discusión porque no se ponen de acuerdo sobre si deben invitarlo nuevamente las próximas vacaciones. Tienen miedo de que algún miembro de su familia pueda contagiarse. Encima no saben que hacer con lo de guardar este secreto a los padres de Luis.

Fernando está muy preocupado, piensa que su primo podría contagiar a toda la familia. También tiene mucho miedo de que si él se infecta pueda a su vez transmitir el virus a Pepa, ya que mantienen relaciones sexuales.

RESPONDER A LAS SIGUIENTES CUESTIONES:

- 1) Pensáis que existe riesgo de que el primo de Fernando infecte a la familia si los visita el próximo verano.
- 2) Creéis que los padres de Fernando deben guardar este secreto.
- 3) Es posible que Pepa resulte infectada por esta circunstancia.
- 4) ¿Cómo podría la familia de Fernando ayudar a Luís